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新潟 RC 5 月第 ４例会 (2019.5.28) №３２８３ 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

(2) 若槻 良宏会長挨拶 

皆様こんにちは。５月２１日にクラブアッセンブリーが開催さ

れました。会長エレクトの山田隆一さんから次年度の活動

方針案が発表され、現次年度委員長による引継等が行わ

れました。次年度の準備が本格化していきますので、会員

の皆様のご協力をお願い申し上げます。私と大澤幹事もあ

と１か月、任務を全うすべく頑張りたいと思います。 

本日は、私たちの友好クラブである浪江ロータリークラブ会

長の泉田征慶さん、幹事の金澤文隆さん、次年度幹事の

中西總一郎さんが、ビジターとして訪問してくださいまし

た。 

浪江ロータリークラブと新潟ロータリークラブは、２０１７年６

月２７日、ここホテルイタリア軒において友好クラブの締結

を行いました。 

きっかけは、浪江ロータリークラブのあるロータリアンとの出

会いからでした。２０１１年５月、当時の樋熊紀雄会長のもと

で、東日本大震災支援ＰＴを立ち上げ、これを引き継いだ

佐藤紳一会長のもとで、２０１１年７月から、青少年育成基

金を活用した支援計画を検討いたしました。そのなかで、

浪江ロータリークラブ会員の松本英明さん（浪江ＲＣ元会

長）が新潟市に避難しているという情報に接し、松本さんを

例会にご招待しました。そのご縁により、その後、松本さん

の協力を得て、支援活動が動き出していきました。 

カナダのオンタリオＲＣ（会長夫人が新潟市出身）より、被

災地の子どもたちへ本を贈呈してほしいとの依頼があり、 

１０００ドルの小切手が届きましたので、絵本５７冊を購入し、

二本松市内の浪江町役場に贈呈しました。さらに、会員へ 

絵本の提供を依頼し、集まった約１０００冊の絵本を同様に 

 

 

浪江町役場に贈呈しました。また、青少年育成基金、東日

本大震災義援金から、浪江ロータリークラブ地域内の孤

児・遺児に奨学金（双葉町、大熊町の孤児・遺児４名に各１

５万円、浪江町の孤児・遺児１１名に各５万円）を贈呈しまし

た。 

松本さんは、その後も、継続的に例会に参加され、２０１５

年１月に新潟ロータリークラブに入会されました。その後、

竹石松次会長の年度において、２０１５年１１月、浪江の今

を伝えることを目的に、約２０名の会員が浪江町を訪問して

各々写真撮影を行い、翌年４月、イタリア軒にて浪江の写

真展を開催しました。このような活動を経て、宇尾野隆会長

の年度において、２０１７年６月２６日に友好クラブの締結に

至りました。 

浪江町は、２０１７年３月３１日に避難指示解除準備区域・居

住制限区域が解除され、これらの地域で居住が可能になり

ましたが、帰還困難区域に指定されている区域があり、そこ

では立入り自体が制限されています。また、双葉町、大熊

町においては、避難指示解除準備区域・居住制限区域は

解除されておらず、現在に至るも居住できない状態が続い

ています。また、帰還困難区域に指定されている区域では、

立入自体制限されています。 

こうした状況を踏まえますと、震災から８年余り経過しました

が、復興は道半ばといわざるを得ません。大変な状況のな

かで日々活動されている浪江ロータリークラブの皆様に改

めて敬意を表します。浪江ロータリークラブは次年度５０周

年を迎えるとのことです。浪江ロータリークラブの益々の発

展をお祈りして、会長の挨拶とさせていただきます。 
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2018～19年度 
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国際ロータリー 

2018-19 年度テーマ 

インスピレーションになろう 



(3) ゲストの紹介・挨拶 

一年交換学生Ｒａｎｅ Ｂｉｅｋｅｒさん 

 

(4) ビジターの紹介・ご挨拶 

浪江ロータリークラブ 

・泉田征慶会長、金澤文隆幹事、中西總一郎次年度幹事 

 泉田会長ご挨拶 

 

(5) 退会ご挨拶  

㈱ユアテック新潟支社  

常務取締役支社長 中山 哲克君 

新潟クラブ バナー贈呈 

 

(6) 新会員紹介 

 

 

 

 

(株)電通東日本 新潟支社長の重松秀明と申します。  

この度は、新潟ロータリークラブに入会させていただきあ

りがとうございます。会社は広告代理業になります。昭和

44年生まれで今年 50歳になります。出身は静岡県静岡

市で、雪には全く縁のないエリアから転勤で 3年半前に

新潟に来ました。当初、新潟県は豪雪地帯のイメージが

あり、雪に対する恐怖がありましたが、住んでみてびっくり、

新潟市内は雪もあまり降らず、住みやすい街でした。より

ディープな新潟人になりたいと思い、由緒ある新潟ロータ

リークラブに入会させて頂きました。ご指導ご鞭撻を賜り

ますようお願いいたします。最後に、推薦頂きましたテレ

ビ新潟放送網の務台社長様、新潟放送の佐藤社長様、

本当にありがとうございます。 

 

(7) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員) 

佐藤 隆夫君  

米山奨学会寄付発表(新田 幸壽委員長) 

井東 昌樹君 新田 幸壽君 

青少年育成基金寄付発表(池上 茂樹委員長) 

本間  彊君 細野 義彦君 

田中堅一郎君 今井 政人君 

中山 哲克君 池上 茂樹君 

 

(8) ニコニコボックス紹介（渡辺 雅美委員） 

・浪江 RC 泉田 征慶君 

・若槻 良宏会長、大澤 強幹事 浪江ロータリークラブか

ら 会長、泉田征慶さん、幹事 金澤文隆さん、次年度幹

事 中西總一郎さんをお迎えしてニコニコします。 

・小川 潤也君 先日は誕生日のお祝ワインをいただき、あ

りがとうございました。また、佐渡ロングライドに初参加し無

事に１００キロ完走できました。 

・務台 昭彦君 電通 重松さんの入会をお祝いしてニコニ

コします。 

 

(9) 幹事報告（大澤 強） 

・例会終了後新会員オリエンテーションを４階「朱鷺の間」

で開催致します。 

・6月のロータリーレートは、 原稿の１ドル＝１１２円から １

１０円に変更になります。 

 

(10) 会員スピーチ 

「新潟のＳＤＧｓを加速する」 

㈱新潟博報堂 代表取締役社長 中尾 嘉則君 

 

「地域社会における当社の役割 

「変わる」新潟三越伊勢丹」 

㈱新潟三越伊勢丹 代表取締役社長 星野 圭二郎君 

 

 

(11) ５月２８日例会の出席率 ７０．１１％ 

会員数 ９２名（出席免除会員 ９名） 

出席者 ６１名（出席免除会員 ４名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８４．７１ ％) 

 

６月１１日の例会予定 

会員スピーチ  

新潟会計アシスト代表社員 内山 博之君 

㈱ドコモＣＳ新潟支店長 今井 聡君 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

㈱電通東日本  

新潟支社長 重松 秀明君 

紹介 務台 昭彦君 

所属委員会：親睦委員会 

http://www.niigatarc.jp/

